

# HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme beim Tod von

## DANIEL FREYTAG

Schwer ist es, endgültig Abschied zu nehmen. Doch es ist uns ein grosser Trost, von so vielen Menschen begleitet zu werden in dieser schweren Zeit der Trauer.

Wir bedanken uns für die Wertschätzung, die meinem geliebten Mann, unserem lieben Papi, Sohn und Bruder im Leben und bei seinem Tod entgegengebracht wurde, und für das tiefe Mitgefühl, das in so vielfältiger Weise zum Ausdruck kam.

Besonders danken wir:

Dr. med. Luise Maute und den beiden Teams des Spitals Limmattal und der Klinik Hirslanden für die wunderbare, kompetente Betreuung.

Allen Arbeitskollegen aus der Stadt Zürich und der Stadt Adliswil für all ihre Unterstützung in dieser schwierigen Zeit.

Für die vielen Blumen, Karten, wunderschönen Kränze und grosszügigen Spenden.

Die Trauerfamilie

